

Tendencias

Intertextile Shanghai vuelve a batir récords en octubre y supera la barrera de 5.000 expositores

Modaes
30 may 2016 - 12:04

Intertextile Shanghai continúa engrosando sus dimensiones. Tras varias ediciones batiendo récords de participación y asistencia, la feria china del textil se supera de nuevo y barre el listón de los 5.000 expositores a falta de cinco meses para su celebración. Hace un año, el certamen contó con 4.600 empresas participantes.

La próxima convocatoria del certamen, que se celebrará del 11 al 13 de octubre, cubrirá diez pabellones y se espera superar los 260.000 metros cuadrados en el National Exhibition and Convention Center. La distribución de la oferta continuará estructurándose bajo las áreas *Salon Europe*, para los pabellones europeos junto con **Milano Unica**; el área asiática, con los pabellones de India, Indonesia, Japón, Corea, Taiwán o Tailandia; los pabellones de grupo, con empresas como **DuPont**, **Hyosung**, **Invista**, **Lenzing** o **Oeko Tex**, entre otros, y por último, las zonas específicas de producto.

El fuerte incremento de la demanda para exponer el salón contrasta con el freno de la cifra de visitantes registrada en la última convocatoria de otoño. En la edición de hace un año, **Intertextile Shanghai** recibió 66.256 visitantes, un 7% menos que en octubre de 2014.